

WORKSHOP

„Erfolgreich kommunizieren und verhandeln in der Wissenschaft“

Einen Tag vor der Ladies Night for Women in Engineering Sciences bieten wir mit freundlicher Unterstützung durch die *International Max Planck Research School* einen Workshop zum erfolgreichen Kommunizieren und Verhandeln in der Wissenschaft an.

Wer kann mitmachen?

StudentInnen, DoktorandInnen und PostdoktorandInnen aus dem Engineering Bereich der MINT-Fächer. Der Workshop ist für maximal 14 Personen ausgelegt und wird in englischer Sprache gehalten.

Zeit & Ort

Mittwoch, **21. April 2021**, 9 - 17 Uhr, virtuell über Zoom

Referentin

Dr. Gaby Schilling, Chemikerin mit 17 Jahren Führungserfahrung in Forschung, Entwicklung und Produktsicherheit innerhalb eines internationalen Großkonzerns.

Inhalt

- Methoden guter Kommunikation in verschiedenen Situationen
- Kennenlernen von Verhandlungsstrategien in der Wissenschaft
- Effektive Vorbereitung für Verhandlungen / Anwendung der Harvard Prinzipien
- Umgang mit Gefühlen und Widerstand

Für die Teilnahme ist eine verbindliche Anmeldung bis zum 10.04.2021 unter ladiesnight@ovgu.de unbedingt erforderlich.

Ansprechpartnerinnen

Kristina Reinhold: reinhold@mpi-magdeburg.mpg.de, 0391 6110 146

Dr.-Ing. Nicole Vorhauer-Huget: nicole.vorhauer-huget@ovgu.de, 0391 6751684

Flavia Rühl: flavia.ruehl@ovgu.de

Dieser Workshop findet in Zusammenarbeit mit IMPRS, Max Planck PhDnet und der Gleichstellungsbeauftragten des Max-Planck-Institutes Magdeburg statt.

WORKSHOP

"Communicating and negotiating successfully in academia"

One day prior to the Ladies Night for Women in Engineering Sciences we are offering a workshop on successful communication and negotiation in academia with kind support from the *International Max Planck Research School*.

Who can participate?

Students, PhDs and Post-Docs from the engineering sector of MINT.
The workshop will be held in English for a maximum of 14 participants.

Time & Place

Wednesday, April 21, 2021. 9 am – 5 pm, virtually over Zoom

Speaker

Dr. Gaby Schilling, Chemist with 17 years of leadership experience in different positions in research, development and product safety at a large international company.

Focal points

- Methods of good communication management for different situations
- Situations for negotiations in academia and the conditions for conducting them
- Preparing for negotiations effectively / making use of the Harvard principles
- Coping with emotions and dealing with resistance

To participate a binding registration through email (ladiesnight@ovgu.de) by April 10th is strictly necessary.

Contact partners

Kristina Reinhold: reinhold@mpi-magdeburg.mpg.de, 0391 6110 146

Dr.-Ing. Nicole Vorhauer-Huget: nicole.vorhauer-huget@ovgu.de, 0391 6751684

Flavia Rühl: flavia.ruehl@ovgu.de